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新年明けましておめでとうございます。 

令和２年の新春を迎え謹んでお慶びを申し上げます。 

 

地球温暖化が進むと気温が上昇するだけでなく地球全体の気

候が大きく変化します。熱波や洪水など異常気象による被害の

増加が予測されます。国連の国際交渉は平均気温の上昇を「２度未満」に抑えることを目指

して行われており、2015 年に採択された「パリ協定」において目標として定められました。

地球温暖化による影響がスーパー台風の発生などの異常気象を起こしている訳で、温室効

果ガスを抑制するパリ協定をしっかりと守ることが大事だと思います。しかし温室効果ガ

スの排出量が世界で 2 番目に多いアメリカがトランプ大統領によりパリ協定からの離脱を

表明したことは大きな懸念になりました。 

 

スポーツに目を転じますと昨年はラグビーのワールドカップが日本で開かれました。私は

ラグビーのルールも良く知らず、日本は予選で敗退するものと思っていましたが、何と全勝

してベスト 8 に勝ち残り、決勝ラウンドで惜しくも南アフリカに敗れましたが、その健闘

ぶりに対してにわかファンになりました。 

今年はいよいよ東京オリンピックが開かれます。オリンピックは世界最大規模のスポーツ

大会であり、開催地だけでなく世界中の経済にも影響を与え、大会による経済効果は巨額で

あります。近年のオリンピックの歴史の中で大会を大きく変えたのは「商業主義」です。

1984 年のロスアンゼルスオリンピックが完全民営化つまり商業化されたイベントとしての

収入で成立した大会となりました。それからは TV の放映権料が大きく、夏のイベントとし

て行われるようになったのです。1964 年の東京オリンピックから 56 年ぶりに 2 回目のオ

リンピックが開催されることになりましたが当時は 10 月 10 日に開かれ快晴の日和だった

ことをよく覚えています。今は夏の暑い時期に行うようになってしまい、暑さ対策が重要に

なりました。そんな中でマラソンと競歩は札幌での開催となりました。東京から札幌に変わ

ったのは残念ですが最近の東京の暑さ事情を考えると致し方無いのかと思います。とにか

くメダルをたくさん取って開催国の意地を見たいものです。 

 

令和 2 年も事故が無く、安全な操業を目指して取り組むことをお願い申し上げます。 

最後に皆様の益々のご健勝を心よりお祈り申し上げ新年のご挨拶と致します。 


